
Niger
Frontiera della di-speranza

"La migrazione è un diritto doppio: 

diritto a non migrare, diritto a migrare. 

Questa gente non ha nessuno dei due, 

perché non possono non migrare 

e non possono migrare perché 

il mondo non ha ancora preso coscienza 

che la migrazione è un diritto umano”

(Papa Francesco)


